
ينِ هْهُ فيِ الدِّ ُ بهِِ خَيرْاً يُفَقِّ منَْ يُردِْ االلهَّ

هْهُ عن معاوية بن أبي سفيان رضي االله عنه قال: قال رسول االله صلى االله عليه وسلم : «من يُرِدِ االله به خيرا يُفَقِّ
في الدين».

[صحيح] [متفق عليه]

من أراد االله به نفعاً وخيرًا يجعله عالمًا بالأحكام الشرعية ذا بصيرة فيها.

معاني الكلمات
يفقهه أي يجعله عالمًا بالأحكام الشرعية.

https://sunnah.global/hadeeth/ar/show/5518
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